

CE QU'IL RESTE À FAIRE

Les enfants manquent d'espace

LAu service d'oncologie de l'HUDERF, les parents comme les médecins ne croient plus au changement. Ils attendent depuis des années l'amélioration des conditions de vie des enfants malades et la création d'un étage mieux adapté.

La plupart des installations ont été prises en charge par des fonds privés. Le récent système de climatisation a ainsi soulagé bon nombre d'enfants durant tout le mois de juillet, malgré l'une ou l'autre courte panne. L'ASBL "Ensemble pas à pas" a récemment décidé de rénover le local destiné aux parents. "Il était dans un état lamentable", explique Marie-Christine Schoevaerts, secrétaire de l'association. "Nous avons tout repeint,

mis des nouveaux meubles et racheté une nouvelle cuisine."

Le manque d'espace reste préoccupant. Le couloir du quatrième étage regorge d'appareils électroménagers. On trouve par exemple un frigo, un micro-ondes ou encore une machine à café en face de la salle de jeux.

BAIGNOIRES MINUSCULES

"Le manque de surface est un problème récurrent, essentiellement en ce qui concerne les conditions de vie des enfants", s'insurge le chef de service, Eric Sariban. Le service ne dispose par exemple que de 3 baignoires de 70 cm pour environ 14 enfants. Un patient sur cinq est pourtant un adolescent. Bien sûr, il existe une autre salle de

bain avec une baignoire plus grande, mais elle se situe dans le service voisin et sert de salle de rangement. Pompes, aérosols, réserve de langes et matériel divers y sont entreposés.

Certains enfants préfèrent tenter les 70 cm. Carine Claes est la maman d'un jeune hospitalisé, elle se plaint des conditions sanitaires: "Mon fils de douze ans mesure 1,50m. Il ne renoncerait pour rien au monde à cette baignade, qui est bien plus qu'un moment de détente; c'est un soulagement. Alors il se contorsionne pour rentrer dans le minuscule bassin." Une situation à la limite de la décence. Alors, à quand le début des travaux? «

C.D.